

Getriebeschaden am Gazprom Astra verhindert den dritten Sieg.

Montag, den 16. September 2013 um 00:00 Uhr

Jannik Olivo (Berlin), Elmar Jurek (Berlin) und Alexander Schula (Hattersheim) beendeten mit einem Getriebeschaden das Rennen auf dem dritten Rang. Großes Lob an unsere drei Gazprom-Fahrer mit so einem Handikap einen beachtlichen dritten Platz einzufahren, dass ist SUPER ! Damit konnten sie ihre Führung in der Cup-Wertung weiter ausbauen. Nach sechs von neun Rennen liegen die beiden Berliner mit 121 Punkten auf Rang eins.



Thorsten Wolter und Michael Brüggenkamp lieferten mit 9:37.567 die schnellste Rennrunde ab, fielen aber leider in Rennrunde 16 mit einem Turbolader Schaden aus.

Getriebeschaden am Gazprom Astra verhindert den dritten Sieg.

Montag, den 16. September 2013 um 00:00 Uhr



Werner Frei /Karl (Charly) Raab kämpften sich vom 14ten Startplatz bis auf Rang fünf vor .

Getriebeschaden am Gazprom Astra verhindert den dritten Sieg.

Montag, den 16. September 2013 um 00:00 Uhr

